



Wie gewohnt gab es den starken Auftritt der Blaskapelle des Musikvereins Undorf. Unter der bewährten Leitung von Josef Dietz und der Moderation von Christian Kreuzer. Unter dem bedeutungsvollen Vorspiel mit dem Titel „mens sana in corpore sano“ ehrte der Nordbayerische Musikbund seinen stellvertretenden Bezirksvorsitzenden Werner Stein. Dass ein Blasmusikkonzert sich nicht nur auf die üblichen bayerischen Melodien beschränkt, stellten die Undorfer dann auch in grandioser Weise vor. Die schönsten Melodien aus den Werken Verdis, Arrangements der Comedian Harmonists oder bekannte Film- und Fernsehmusik, auch die Erinnerung an Sinatra oder der Ausflug in die Popwelt mit einem Song von Katy Perry, gesungen von Stephanie Mühlbauer, alle Vorträge zeigten die hohe Kunst der Instrumentalisten und ihres Dirigenten. Nach sich die Pause zum üblichen gesellschaftlichen Event. Neben einigen kürzlich gewählten Markträten konnte Bürgermeister Helmut Sammüller vielfache Gratulationen zu seiner künftigen Aufgabe entgegennehmen.

